



Piece of Art

アートのかげらプロジェクト

株式会社サカイでは社会貢献の一環として「アートのかげらプロジェクト」をスタートしました

内装 3D パネル「サカイリブ」を製作する過程でかならず出てしまう「端材」

この端材をゴミではなく「アートのかげら」として日本全国の学生たちに有効活用してもらい

次代のアートを共に創造していきたいと考えています。

アートのかげらプロジェクト① 地域大学・専門学校への無償提供開始

本社所在地の福岡市・工場所在地の久留米市の両市にある建築やインテリアデザインなどを学ぶ大学および専門学校へご連絡させていただきました。

本プロジェクトの趣旨・卒業制作や授業での活用例をご説明させていただき、端材の無償提供をお約束しました。

アートのかげらプロジェクト② 小中学校への出前授業への参加・および資材提供

株式会社サカイでは一般社団法人日本商環境デザイン協会の「Soda 活動」に賛同・協力をしています。「Soda 活動」とは、全国の小中学校に空間デザインの専門家が訪問し、学生たちに出前授業を行い、児童・生徒が共通のテーマのもとに自由にデザイン制作に取り組む、そして完成した作品を専門家が講評・評価し、子供たちに新たな発見や発想の機会を見出させる活動です。

株式会社サカイでは Soda 活動で使用する材料を提供し、授業のお手伝いもさせてもらっています。



SODA 活動について